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高島市議会は２月２１日に改選後初の臨時会を開き、

議長に石田哲議員、副議長に青谷章議員を選出しました。

これから４年間、それぞれが掲げた努力目標に向けて

積極的に活動してまいります。

４年間の議員活動がスタート！
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高島市議会は２月２１日に改選後初の臨時会を開き、

議長に石田哲議員、副議長に青谷章議員を選出しました。

これから４年間、それぞれが掲げた努力目標に向けて

積極的に活動してまいります。

４年間の議員活動がスタート！


